

Un alma amplia y solidaria

Es un inmenso honor poder expresar mi sentimiento y admiración por la Prof. Dra. María de las Mercedes Terrén "*Mecha*".

Fue bajo su dirección que me inicié como estudiante en la Universidad del Salvador y también de su mano recibí mi título de Licenciado.

Apenas recibido, me eligió para asumir la cátedra de "Tecnología Gráfica" y me orientó en el camino de la docencia. Tiempo después, cuando se abrió el Campus "Nuestra Señora del Pilar", también me envió a dictar clases allí.

Su guía fue fundamental en mi crecimiento, ya que me brindaba la seguridad de tener el respaldo y tutela de alguien importante, inteligente y con la capacidad de un liderazgo firme, severo y exigente.

Sin embargo, al mismo tiempo, poseía un alma inmensamente amplia y solidaria, respetuosa con sus docentes y con todo el equipo de la Facultad.

Mecha, mi más profundo recuerdo en este aniversario. La llevo siempre en mi mente y en mi corazón.

Lic. Hugo Máximo Santarsiero
Prof. Emérito (USAL)
Profesor – Investigador - Autor